

Bringt verlorene Dinge zurück

Fundmeldung per Internet oder Einwurf in den Post-Briefkasten, was ist besser?

Alles zu seiner Zeit. Wir haben 3.400.000 KeyRefinder, in Deutschland, mit Posteinwurf produziert und geliefert.

Aber !! Die Zeit hat sich verändert.

Wie funktioniert das Postbriefkasten System.

Stellen Sie sich vor, Sie verlieren Ihren Schlüssel beim Bäcker um die Ecke. Die Verkäuferin nimmt den Schlüssel und wirft ihn in den Briefkasten.

8 bis 10 Tage wird es dauern, bis der Schlüssel bei uns ist. Jetzt senden wir den Fundgegenstand zu Ihrer Adresse. *Zeit ca. 10 Tage.*

Stellen Sie sich weiter vor, Sie verlieren Ihren Schlüssel in Mailand, Paris oder New York.

Der Schlüssel wird gefunden und in einen Briefkasten der Post geworfen. Ob er ankommt ist die Frage, wenn ja bestimmt nicht innerhalb kurzer Zeit.

So, und nun das Spiel mit Meldung per Internet.

Die erste skeptische Frage: Wieviel Personen haben eigentlich ein Smartphone?

Im ersten Quartal des Jahres 2017 gab es in Deutschland rund 131 Millionen Mobilfunkanschlüsse.

Laut Quelle besaßen und nutzten im April 2016 rund 49 Millionen Personen in Deutschland ein Smartphone

Diese Zahlen sind aktuelle Zahlen aus dem Internet!



Sie verlieren Ihren Schlüssel beim Bäcker in der Gartenstraße in Neuhausen. Die Verkäuferin nimmt den Schlüssel mit dem Anhänger und meldet den Fund per Internet.

Ihren Daten mit Mailadresse sind registriert. Sie erhalten sofort diese Info,



Wir kontaktieren den Finder und klären wo der Schlüssel abholt werden kann.

Zeit? 30 Minuten?

Sie verlieren Ihren Schlüssel in Mailand, Paris oder New York. Der Finder meldet den Fund. Wir klären ob der Eigentümer den Fundgegenstand vor Ort, beim Finder, abholen kann. Zeit ? 1 oder 2 Stunden

Sie sind nicht mehr in der Stadt oder dem Land? Wir lassen den Schlüssel abholen und zu Ihnen bringen. WELTWEIT!

Zeit? 2 oder 3 Tage

KOSTEN FÜR REGISTRIERTE KUNDEN?

Keine.

Das System ist mit dieser Möglichkeit schneller als die Post. Und es funktioniert WELTWEIT!

Übrigens wurde der Schlüssel von Frau Huissel am gleichen Tag abgeholt und Frau Huissel war happy.